
 Bürgermeister Dr. Storch bezieht sich auf eine Bitte von Herrn Thienel in der letzten HA-Sitzung zum 
aktuellen Stand der Flüchtlingssituation zu berichten. Der Bürgermeister trägt den Sachstand vor, der 
als Anlage 5 der Niederschrift beigefügt ist. 
 

 Herr Utsch spricht die Verkehrssituation im Kapellenhof an. 
Herr Sterzenbach erklärt, dass nach Anordnung durch das Straßenverkehrsamt die Beschilderung 
angebracht wurde und in Kürze eine Markierung der Flächen – zunächst für eine Testphase in gelber 
Farbe – erfolge. Nach Auswertung der Erfahrungen würden dann anschließend die weißen 
Markierungen aufgetragen.  
Auf weitere Nachfrage von Herrn Thienel erklärt Herr Neulen, dass die ersten Markierungen nur vorab 
als Orientierung zur Kennzeichnung aufgetragen wurden. Erst nach dem Auftrag der gelben 
Markierungen sei auch eine rechtswirksame Überwachung des Ruhenden Verkehrs in dem Bereich 
möglich. 
 

 Fragen und Anregungen zum Thema Straßenbeleuchtung. 
 

o Kirchstraße 
Herr Sterzenbach bezieht sich auf eine E-Mail des RM Strausfeld vom heutigen Tage. In 
dieser werde auf eine zugewachsene Straßenleuchte an der Kirchstraße gegenüber 
Einmündung Kirchgasse hingewiesen. Herr Strausfeld bittet, baldmöglichst den störenden 
Bewuchs zu beseitigen. Herr Sterzenbach sagt zu, dies an den Bauhof weiterzugeben. 

 
o Gartenstraße 

Herr Moreira erinnert an eine Anregung aus dem ABV bezüglich defekter Straßenleuchten in 
der Gartenstraße. 
Herr Sterzenbach schildert, dass die Ergebnisse von Anregungen aus den Fachausschüssen 

auch dort wieder vorgetragen wurden. Defektmeldungen würden in seinem Vorzimmer bei 

Frau Schröder registriert und weiterverfolgt. 

 

o P+R-Parkplatz Bahnhof 

Herr Liene teilt mit, dass die Beleuchtung phasenweise völlig ausfalle. Immer wieder käme es 

zu derartigen Ausfällen der Beleuchtung. Das Thema müsse generell einmal geprüft werden. 

 

o Verschiedene Straßenzüge 

Herr Droppelmann weist daraufhin, dass in den letzten Wochen gehäuft ganze Straßenzüge 

erst verspätet beleuchtet würden. Dies falle vor allem an Donnerstagen auf. 

 

o Krewelstraße 
Frau Kilian weist darauf hin, dass im Zuge der Reihenschaltung die Lampe gegenüber dem 

Haus Krewelstraße 17 (Krewelseite) ausgeschaltet sei. Dies habe zum Zusammenstoß zweier 

Passanten geführt. Sie bittet das zu prüfen. 

Herr Sterzenbach verweist auf einen bestehenden Ratsbeschluss. Man müsse sehen, wie 

damit umzugehen sei (Überprüfung, nochmalige Differenzierung etc.). Man werde bei 

Westnetz nachhören. 

 

 Herr Fürst weist auf den schlechten Zustand der Parkflächen hinter dem Theater hin und bittet, die 
Löcher auszubessern. 

 


